



## FC Heimberg

### Begleitschreiben zu Statuten-Entwurf 2025

91. Generalversammlung vom Freitag 12. September 2025

Liebe Vereinsmitglieder

Die Statuten bilden das Fundament unseres Vereinslebens. Sie regeln die Rechte und Pflichten der Mitglieder, die Organisation sowie die Werte, für die unser FC Heimberg seit seiner Gründung im Jahr 1934 steht.

Swiss Olympic und Jugend+Sport stellen ab dem 1. Januar 2026 höhere Anforderungen an Vereine, die Fördergelder beantragen. Um diese weiterhin vollumfänglich zu erhalten, war eine Überarbeitung unserer Statuten notwendig. Der Vorstand hat die relevanten Punkte geprüft und die Anpassungen sorgfältig umgesetzt.

### **Wichtig: Der Sinn und Zweck des FC Heimberg bleibt unverändert!**

Die wesentlichen Anpassungen betreffen insbesondere:

- Anerkennung der Ethik-Charta und des Ethik-Statuts
- Anerkennung des Doping-Statuts
- Aufnahme einer individuellen Geschlechterregelung
- Einführung einer Amtszeitbegrenzung für Vereinsämter
- Regelung zur Vermeidung von Interessenkonflikten
- Verankerung der Grundsätze der Mitbestimmung
  
- Anpassung des Geschäftsjahres von Ende Mai auf Ende Juni

Mit diesem Schreiben erhaltet ihr die aktualisierte Version der Statuten. Diese werden an der kommenden Generalversammlung vom 12. September 2025 den Mitgliedern zur Abstimmung vorgelegt.

Wir danken euch für die aufmerksame Durchsicht und freuen uns auf zahlreiches Erscheinen an der GV. Gemeinsam stellen wir sicher, dass unser Verein auch in Zukunft auf einem zeitgemässen Fundament steht.

Heimberg, August 2025

Der Vorstand des FC Heimberg

